

## 防衛大学校帰郷広報を行いました。

8月11日(金)、自衛隊高崎地域事務所において防衛大学校生2名(群馬県出身)が休暇を活用し、帰郷広報を行いました。参加した高校生は3名で約2時間、防衛大学校での生活、教育クラブや行事、その他休日の楽しみなど多岐に渡り、防大生が参加者に対し、熱心にまた親身になり、時には笑い話や失敗談も交えながら分かり易く説明してくれました。

一通り説明が終わるとフリートーク形式となり、参加者のほうから「部屋の割り振りはどんな感じですか?」とか、「要員別の割合は?」など非常に有意義な時間を過ごしました。



(右)丸山学生(防大4学年)

(左)井上学生(防大1学年)





防大生の話を笑顔で聞いています。 参加者と一緒に広報官も聞き入って いました。 帰郷広報が終わり最後にみんなで記念撮影を行いました。 今回参加してくれた皆さん、希望が叶うよう頑張って下さい。 群馬地本も全力でバックアップします!!

## 高崎地域事務所の入り口で「はい、チーズ!」







1枚目の記念撮影 ちょっと緊張しています。 やっぱり笑顔での記念撮影の方が いいですよね(笑)